

ギャンブル場はいらない！

# 7月7日(火)「ミニポートピア設置反対請願」の採択をめざして 市議会、傍聴にご参加を！

— 議会傍聴 —  
氏名などの記入手続きをすればだれでも傍聴できます。市役所3階からお入りください。



## 市民のみなさん！

「安全、安心の街を、子どもたちに」  
「ぶらくり丁にギャンブル場はいらない」

本町地区のみなさんは、熱い思いを込めてミニポートピア設置反対の請願を議会に提出。7月7日、和歌山市議会最終日に請願が議題に付されることが決定されました。

請願が採択されるなら「計画」中止への大きな力となるだけに、設置反対の熱い思いが、市議会本会議にとどくことが大事です。和歌山市では、これまで出島、梅原、築港、宮前などで場外馬券・舟券売り場の設置計画をすべて断念させてきました。「子どもたちの教育環境を守ろう」との思いと熱意が、計画を中止に追いやってきました。

本町地区のみなさんと心ひとつに設置反対の請願採択を勝ち取るため、議会傍聴にご参加下さいますようお願いいたします。

2009年7月2日  
日本共産党和歌山市会議員団

市議会だより 発行日本共産党和歌山市会議員団 2009年7月2日 電話435-1113 (直通)